



CONFIDENCIAL

Quadri, de Guatemala a Guetepeor

Aún sin superar su diferendo con las diputadas trans de Morena, ayer el diputado por el PAN **Gabriel Quadri** de nuevo chocó fuerte con legisladoras morenistas. “¡Qué sarta de pendejadas dijo esta pendeja!”, exclamó exhausto, en plena sesión de la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad, después de escuchar a la diputada guinda Érika Vanessa del Castillo, quien exponía su posicionamiento sobre un dictamen de reformas en materia de medio ambiente. Entre reclamos de ¡cobarde! y ¡poco hombre! de morenistas, le exigieron una disculpa a la diputada, pero Quadri se negó. Según dicen, la mayoría morenista lo vetará en todas las comisiones en San Lázaro.

La 4T cierra filas con AMLO

En medio de la guerra electoral en seis estados y de su campaña en contra de los “traidores a la patria”, los diputados de la 4T cerrarán filas con el presidente López Obrador en Palacio Nacional. Este jueves, justo cuando concluye el periodo ordinario de sesiones del Poder Legislativo, el jefe de la bancada de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, deslizó ayer que visitarán hoy a AMLO. “Con mucho entusiasmo, en unidad y con pleno respeto a la división de poderes, nos reuniremos mañana con el Presidente. Le vamos a reafirmar nuestra lucha a favor del proyecto transformador”, adelantó el expriista poblanero. Trascendió que también asistirán las bancadas del PT y del PVEM.

Anunciará IMSS estrategia por la salud del trabajador

Más de 44 millones de días laborales se perdieron durante la pandemia, el Seguro Social dio 4.6 millones de incapacidades por Covid-19 y el instituto tuvo un impacto económico en 2021 por 20 mil 128 millones de pesos, precisamente por incapacidades. Para hacer frente a este panorama, el IMSS, nos cuentan, en coordinación con empresarios, dará a conocer el lunes 2 de mayo en Monterrey, Nuevo León, la estrategia enfocada a mejorar la salud de los trabajadores afiliados, a fin de generar un impacto positivo en la operatividad de las empresas. A ese evento acudirán integrantes del gabinete del gobierno federal, así como representantes de los sectores patronal y laboral.

Horario de verano, a la congeladora

Aunque lo enlistaron en su agenda de la última semana del periodo ordinario de sesiones e incluso existen diversas propuestas, las bancadas en la Cámara de Diputados decidieron posponer la confección, discusión y el dictamen de las iniciativas para desaparecer el horario de verano. La idea era elaborar un proyecto conjunto en la Junta de Coordinación Política, con base en los informes técnicos que solicitaron a diversas dependencias, como las secretarías de Energía, de Economía, Hacienda, Salud y de la CFE, pero como éstos, de acuerdo con el diputado priista **Rubén Moreira** “no han llegado”, se decidió que “lo más conveniente es que se haga una reflexión más profunda”.

Ken le pone sal a la herida

El embajador **Ken Salazar** tocó, nuevamente, una fibra sensible para el gobierno de Andrés Manuel López Obrador. Durante la presentación de los avances del Acuerdo Bicentenario, en materia de seguridad, el diplomático pidió redoblar esfuerzos para enfrentar el tráfico de personas, asegurando que Estados Unidos está dispuesto a hacer todo para cooperar en este tema. ¿Será que la amenaza de Trump y su discurso antiinmigrante está empezando a preocupar a la Casa Blanca?

Al cierre, la buena, la mala y la peor

Es una buena noticia que el grupo plural del Senado, pese a no ser grupo parlamentario, tendrá representación en la Comisión Permanente, tras el fallo del Tribunal Electoral; la mala es que ello fue posible a costa de excluir a la bancada del PRD, que coordina **Miguel Ángel Mancera**, quien anunció que acudirá al TEPJF para controvertir esta decisión. La peor es que el periodo ordinario de sesiones en el Senado cerró en medio de una profunda polarización, que tuvo consecuencias: no se logró la mayoría calificada para ratificar a Sergio Benito Osorio como miembro independiente del Comité Técnico del Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo. Así las cosas...